

Sitzungsbericht der Vollversammlung der IHK Region Stuttgart

Mittwoch, 6. April 2022; 17:00 – 20:00 Uhr

Die Sitzung der Vollversammlung am 6. April wurde auf Beschluss des Präsidiums virtuell durchgeführt. Die Beschlüsse wurden in Echtzeit über das Abstimmungstool VOTR gefasst.

Zu Beginn der Sitzung diskutierte die Vollversammlung die gesamtwirtschaftliche Entwicklung im Kontext des Krieges in der Ukraine und der Corona-Pandemie. Im Anschluss wurden mehrere kammerrechtliche Beschlüsse im Interesse der Arbeitsfähigkeit der IHK Region Stuttgart gefasst. Die Nachfolge von IHK-Vizepräsident Wilfried Porth als ordentliches Präsidiumsmitglied übernimmt Sabine Kohleisen, Vorstandsmitglied der Mercedes-Benz Group AG. Sie wurde von den Mitgliedern der Vollversammlung zuvor in die Vollversammlung hinzugewählt. Dr. Susanne Pauser wurde zur neuen Vizepräsidentin der IHK Region Stuttgart gewählt. Thomas Keller scheidet mit Eintritt in den Ruhestand aus der Vollversammlung aus. Siegfried Stangohr, Mitglied der Geschäftsführung der Commerzbank AG, rückt nach. Thematischer Schwerpunkt der Vollversammlungssitzung war die ausführliche Diskussion des vom Präsidium vorgelegten Entwurfs einer Satzungsänderung und der eingegangenen Änderungsanträge der Vollversammlungsmitglieder. Nachdem Gelegenheit zur Begründung und Diskussion gegeben wurde, wurde nach Aufruf aller Wortmeldungen die Beschlussfassung über den Satzungsänderungsvorschlag des Präsidiums und die vorliegenden Änderungsanträge auf Antrag der Präsidentin und mit Zustimmung der Mehrheit der Vollversammlungsmitglieder vertagt.

Ansprechpartner

Johannes Schmalzl
Hauptgeschäftsführer